

- [1.: Impressum.](#) |
- [2.: Datenschutzerklärung.](#) |
- [3.: Kontakt.](#)

www.Heimat-schmeckt.de / [Verein](#) / [Presse](#) / [2011](#)

Viel los mit "Heimat schmeckt!"

Mendiger Mitteilungsblatt Ausgabe 34/2011

■ Viel los bei „Heimat schmeckt!“

Die Reihe der Veranstaltungen bei den „Heimat schmeckt!“-Mitgliedern reißt nicht ab:

Das große Hoffest auf dem Hof-Meerheck in Heimbach-Weis am 28. August bietet viele Attraktionen und Ausstellungen, eine Rinderschau sowie die Rheinland-Pfälzische Schafschurmeisterschaft.

Am ersten Septemberwochenende findet auf dem Schnürenhof in Monreal ein großes Hoffest mit Bauernmarkt statt. Erstmals kann ein Maislabyrinth erwandert werden.

Der Umwelttag des Kreises Mayen-Koblenz wird am 4. September rund um den Streuobstwiesenweg zwischen Mühlheim-Kärllich und Kettig durchgeführt.

Am 11. September besteht die Möglichkeit einer Besichtigung der Alten Apfelwein-Kelterei Josef Hasdenteufel in Hatzenport.

Nähere Informationen zum Verein oder zu den o.g. Veranstaltungen unter www.heimat-schmeckt.de.

den Artikel zu vergrößern

zum Lesen auf das Bild klicken um

